

# Alerta en la Macrozona Norte por presunto plan de ataque contra cuartel policial en Arica

La advertencia fue detectada en un allanamiento a la celda de un miembro del Tren de Aragua. La Fiscalía investiga el caso, mientras Carabineros refuerza la seguridad en la región.

Un presunto plan de ataque contra un cuartel policial en Arica, atribuido a miembros del Tren de Aragua, ha encendido las alarmas en la Macrozona Norte del país. La alerta surgió a partir de una reciente publicación de un medio nacional que reveló la existencia de una planificación criminal detectada en un operativo de Gendarmería. Según consignó Radio Cooperativa, la advertencia se originó durante un allanamiento en la celda de un integrante del clan "Los Gallegos", brazo operativo del Tren de Aragua en Chile. En ese procedimiento, se hallaron antecedentes sobre un posible ataque contra un estamento público, lo que llevó a que la información fuera entregada a la Dirección Nacional de Orden y Seguridad de Carabineros.



acción delictiva de gran escala.

## NUEVA AMENAZA Y REFUERZO DE MEDIDAS DE SEGURIDAD

En respuesta, el pasado 7 de marzo, Carabineros emitió una alerta a todas las unidades fronterizas de la zona norte, reforzando los protocolos de seguridad ante una posible

La preocupación se intensificó este martes, cuando la Central de Comunicaciones de Carabineros de Arica recibió un llamado de un ciudadano extranjero, quien se identificó



como miembro de la organización criminal y advirtió que el ataque sería dirigido a un cuartel policial de la ciudad. Este antecedente está siendo investigado por la Fiscalía Regional de Arica y Parinacota, en coordinación con las policías, para determinar la veracidad de la amenaza y la identidad del autor del llamado. Las autoridades han

reforzado la seguridad en los cuarteles policiales y en puntos estratégicos de la región, con el fin de prevenir cualquier acción delictual y proteger la infraestructura crítica.

## ANTECEDENTES DE VIOLENCIA Y CRIMEN ORGANIZADO EN ARICA

Este presunto plan de ataque se enmarca en



un contexto de aumento de la actividad delictiva del Tren de Aragua en el país. Hace dos semanas, la justicia chilena condenó a 35 miembros del clan "Los Gallegos", con penas que suman un total de 560 años de cárcel, en el mayor golpe judicial contra esta organización en Chile.

Además, no sería la primera vez que se detecta

un intento de ataque contra instituciones en Arica. Hace aproximadamente un mes y medio, las fuerzas de seguridad frustraron un intento de colocar un coche bomba en los tribunales de Arica y en la cárcel de Acha, lo que evidencia la peligrosidad y la capacidad operativa de esta red criminal.

## COORDINACIÓN ENTRE LAS FUERZAS DE SEGURIDAD

Ante estos antecedentes, el Gobierno y las policías han intensificado las medidas de control y seguridad en la región, con especial atención en la frontera y en las comunicaciones internas de las cárceles, para evitar nuevas coordinaciones criminales desde el interior de los recintos penitenciarios.

Desde Carabineros y la Policía de Investigaciones han señalado que se mantiene un monitoreo constante de la situación y que cualquier nuevo antecedente será analizado en conjunto con el Ministerio Público.